

Les gîtes de l'été Une maisonnette pour sept touristes à Oltingue

Tout au long de l'été, « L'Alsace » jouera les éclaireurs pour vous emmener à la découverte des gîtes qui jalonnent le territoire sundgauvien. Pour ce premier rendez-vous, direction Oltingue, où un nouvel établissement augmente depuis quelques mois l'offre d'hébergement aux touristes qui visitent le Jura alsacien. Suivez le guide.

Lorsque l'on entre dans le gîte sur les pas des hôtes, Lucienne Aman et Éric Fougerolle, il est difficile d'imaginer l'état de délabrement auquel la bâtisse a échappé. Témoignages du sauvetage réalisé, quelques photos explicites dans le press-book déposé sur la table. Au bout d'un an et demi de projets, de patience, de poussière, de mortier et de peinture, le résultat est remarquable et parfaitement conforme au désir des propriétaires d'offrir aux visiteurs « un lieu qui les charme, leur donne envie de découvrir la région, et surtout qui les incite à revenir ». Car Lucienne et Éric situent leur démarche dans un



Lucienne Aman et Éric Fougerolle accueillent des touristes de tout l'Hexagone dans leur petit coin de paradis baptisé le « Mueshissle ». Photo Luc Stemmelin

cadre touristique de qualité, fait autant de découvertes que de relations humaines. « Originaire de la région bordelaise, j'ai découvert le Jura alsacien et j'en suis tombé amoureux, explique celui qui a réalisé une grande partie des travaux. Il y a tant de choses à découvrir ici, dans un cadre pittoresque.

C'est une région merveilleuse, méconnue souvent par les habitants eux-mêmes. »

Sauver un patrimoine historique et culturel

Couvreur de métier, adroit de ses mains, Éric a imaginé avec

sa compagne l'aménagement de ce qu'on appelait dans la famille « S'Mueshissle », pour on ne sait trop quelle raison. Les murs ont été conservés, les pièces sont claires, bien équipées. Du rez-de-chaussée au deuxième, on passe du minéral au végétal. Éric tenait en effet absolument à monter les boiseries jusqu'aux faîtières. « C'est un rêve qui se réalise pour moi », dit-il. Et c'est une réussite : « Ce serait tellement facile de faire passer une pelleteuse sur ce qui est considéré comme une ruine. Aujourd'hui, nous avons le sentiment d'avoir sauvé un patrimoine historique et culturel local, d'avoir participé à l'embellissement du village », renchérit Lucienne.

Les touristes ont parfois du mal à repartir

Et comme si la qualité du cadre n'était pas suffisante, la maîtresse de maison décore les murs de son bon goût, mais aussi de ses toiles — elle est aussi artiste peintre à ses heures. « Malgré le chantier, j'ai pris le temps de réaliser des œuvres que je mets en valeur ainsi. Les vacanciers que nous avons accueillis apprécient cette touche personnelle. » En quelques mois, des Belges, des Bordelais, des Bretons se sont

sentis chez eux au « Mueshissle ». « Ils ont parfois du mal à partir et nous attendons des Canadiens pour l'été, entre autres », indique le sympathique couple d'hôtes. En projet, une thématique sur la peinture, car Lucienne Aman n'est pas avare de partager son art. Son atelier est attenant au gîte et elle prévoit d'exposer d'ailleurs à Paris au Carrousel du Louvre. Quelques toiles pourraient même s'afficher à New York. Tout le monde n'a pas la chance de passer des vacances chez une artiste !

Luc Stemmelin

CONTACTER

La maisonnette « S'Mueshissle »
Lucienne Aman, 1 rue de Leymen
68 480 Oltingue. Tél/fax
03.89.40.71.36.
Port.0041.79.304.50.45.

Courriel : info@lucienne-aman.com
Site web : www.la-maisonnette.com

Pratique

D'une surface totale de 150 m² sur trois niveaux, le gîte du « Mueshissle » dispose de trois chambres et peut accueillir jusqu'à sept personnes. À l'extérieur, un balcon spacieux ; au premier, une cour fermée dans un espace aménagé avec beaucoup de goût, le tout dans la cohérence de l'architecture locale. Un cadre enchanteur qui fait le bonheur des touristes.